

viernes 8 de noviembre de 2024

# Más de 20 agrupaciones se darán cita en el XLV Encuentro Coral Ciudad de La Laguna con el lema 'Cantando al futuro'

El evento se celebrará del 9 al 15 de diciembre en varios de los lugares más emblemáticos del municipio



La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna y Asociación Cultural Canarias Canta han presentado este viernes el programa de la XLV edición del Encuentro Coral Ciudad de La Laguna, que se celebrará entre el 9 y el 15 de diciembre en algunos de los lugares emblemáticos del municipio, como el Teatro Leal, el Orfeón La Paz, la iglesia y el convento de Santo Domingo y la iglesia de La Concepción.

El evento, organizado por la Asociación Cultural Canarias Canta bajo el lema 'Cantando al futuro', reunirá a más de una veintena de agrupaciones profesionales y amateurs, con el objetivo de dar a conocer el arte coral y su tradición en las Islas al público general. En esta ocasión,

el XLV Encuentro Coral Ciudad de La Laguna contará con la participación de coros infantiles, juveniles y seniors, así como coros de cámara o de góspel y rondallas.

Durante el acto de presentación, el concejal de Cultura y presidente del Organismo Autónomo de Actividades Musicales (OAAM), Adrián del Castillo, celebró la longevidad del evento y aseguró que “es un orgullo poder decir que esta cita, que llena de música las calles del casco histórico, está más que consolidada”.

Además, Castillo puso en valor la importancia de “ir de la mano de propuestas interesantes que nos ayuden a diversificar nuestra agenda cultural y nos animen a seguir apoyando todas las expresiones artísticas”.

Por otra parte, el presidente de la Asociación Cultural Canarias Canta y director de la muestra, Dimitri Díaz, explicó que, en esta edición, “la asociación intentará recuperar su brillo para presentarlo a nuevas generaciones, de ahí el lema de este encuentro”. En este sentido, detalló que “estamos convencidos de que tenemos que sembrar para que futuras generaciones, al igual que las anteriores y las presentes, disfrutemos de un movimiento coral tan grande y tan reconocido como el que tiene la ciudad de La Laguna”.

Dimitri Díaz subrayó que lo importante del Encuentro Coral Ciudad de La Laguna es “disfrutar del ambiente que se genera en la ciudad de La Laguna en diciembre”. “Durante estas 45 ediciones hemos estado compartiendo el brillo del municipio lagunero a través del canto coral”, señaló.

Por otro lado, la Asociación Cultural Canarias Canta también mira hacia el pasado y hará un repaso a sus 45 ediciones a través de la exposición 'Material histórico del Encuentro Coral de La Laguna', que podrá visitarse entre el 9 y 15 de diciembre en la Sociedad Económica Amigos del País de Tenerife.

Además, ofrecerán otras actividades paralelas como la Expo-Degustación de Vinos y Quesos de Canarias, coordinada con la Zona Comercial de La Laguna, con la que tratarán de ofrecer un espacio distendido para que los participantes del encuentro musical puedan interactuar con el público.